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大会

第四十届会议

^ 9 8 5年1 0月2資曰星期五9上午10点30分

在纽约总部举行

主應:德皮切斯先生（巧班牙） ^

胃含卡斯特罗。德&里殊先生（副主席) ( 哥斯达黎加）

…園碌法院的报告I： 13 ：！

联合園祠伊斯莖会议组织的合作I： 2 4 0 

…联合園词阿拉伯園家联盟的合作I： 2 6〕

本巧录包撞中文发言的原文和其他语言发言的译文0 定本将巧巧在大会正式

巧录: . ― ^ ^ I' /

更正应巧对发言的原义提出6 更亞应作在印发的记录上3由有关的巧衰巧咸

员乂署名，于-^个星謂巧送交会议寧务部正式记录编辑科科长(联合圍广巧2号 

0 0 2 …7 5 0 室1。
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上午I1点开会

^八〇々7,5〇
2

议程项目I 3

围除法院的报告I ^^4 0/4才

主席;大会面前有一份关于从1 9 8 4年8月1日到1 9 8 5年7月3 1日间 

围厭法院的报告。

我是否可从认芳大会注意到这一份报告？

就避样决定。

应主席的邀请，国际法院院长纳根德植。辛格先生在台上疏座。

曲现在我请纲根德拉。辛格先生发言。

幸格先生I国酥法院院长^ :我炭言正值哪馴结東庆祝联合園成立四十周年活 

劲乏际，请允许我谈於下三点，来表达載的感情。

首先，每一个增加纪念活勃的发言人都认為，联合區荷用的、有价值的。因 

此，庆祝活动的最后大家都一致承认耿合區的化值。

第二，大家一致赞扬秘书长先生所提供的隹得称赞的服务。他是一个值得尊 

重的人物。扩大秘书长的亦公室，实豚上，芽光是扩大联合圈本身。他应当为他 

所取得的成就得到大家的祝贺。庆祝活动的成功是由于他努力的结果。

第兰，许多发言者就如何进一步改善联合画提出了许多具体的猎施，他仍這样 

做的目的就是为了真正加强联合園。加强联合圃包括加強联合區的法律机构，這 

也就是我今天上午要发言的至嬰內容。

主席先生，我祝贺您当选运一崇高职务，同时，请您允许我说能够巧大会上发 

言总是极大的荣幸。因化，使人感到特另!]钦佩的是，没有這个未。.会向所有巧座的 

代表发言，而且在这个独特的场合，我是乂国阮法院的名义发言的。巧法院看来，
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如果庆祝四十周年的活动不能作到在庆祝联合圃在社会、经济和政治领域申所取得 

的成就的同肿对法律方面所取得的进展也给予注意的话，那么运那庆祝活动将是不 

完全的。園际法院的某些机构/例如園隙法委员会9歡促进疫"-进歩有作长期的 

任务，同时9不断有法律顾间及法律事务水事处巧秘书长提供宝贵的咨询意见。大 

会则通过第六委员会密巧注视法律菩务方面的事《发展9 ！义财法律专家们不斯得到 

的结果给予必要的权威的支持。男外，太会还通过了包括實巧法律原娜的决巧9 

更重要的是/为筹备租举巧会议提供了无法捆比的匡架9促进通过各稍多边么约， 

徙理国际法问题的各个主耍方面9国阮套院本身也逍过了這样的公约。^ ^

我巧獻有参与这些活劲的人壬致敬9他们对于我們的贊扬是聋之无愧的。如 

果没有他们9巧许多法律不明确的地方，将仍然会有混乱和模糊不清的现象9而联 

合園的主嬰法律机构很可能被遐采用过时的法律。当然：|避个祝构指的就是国际

浩院〇 , V ' ^ :1.: : ― ' ^^ \

四十年前9蹤合簡的人民宣布他们决惦；

66签定条件，巧这稍条件下，正义及对于条约及其他国脉法所规定的义务 

的尊重可拟得到保持。^

联合圈剑始人采取了许多根本性的步礫，来实现這一目的9其中包括重新恢复 

个法律机构9避机构在战争么间，是人们得踐雅平解决乏十多起園际争端，并向 

園脉联盟及国际劳工組织就云十多个法律问题猿供了咨询寫见。

園际法院的活动太都分局限于欧洲，在那里法院帮助避免了战后的许多棘于新 

平的威胁，尽替不能指望它避免第二次世界大战的最后爆发。荣不是海意造成避 

样地理上的重点9但是9很明显，这是可议预料到的，因为返两挟大陆的大部分

主地仍处于殖民主义统治。实际上/本法院乂一开始就具賓普遍性的特点9联合
,,,―^ ^ - ^ ': : :. ，； ： , , ,, , ―

圍的创始人把这个组织的后身作为联含園的主要法律机构，并把它的地位写入《宪 

韋》，避正标志着普遍性的特点。一巧多个園家的人民从那於后 《宪覃》
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所规定的自决权，获得了独立，成为園际大家庭巧的正式成员，成芳围际法院的成 

员，他仍赖创始会员圍一样，都有权到園际法斤来控訴和辩护。

这种普遍性还反映在本法院处理的柔件的数字上，其中非洲六起、控了美洲五 

起、北美五起、亚洲四赵澳大利亚一起。欧洲十二起，仍居肯位，但其中一大 

半都是1 9 6 0年乏前提交的一這就是说，巧由于非殖民化过程而带来一大挑新 

的会员国乏前。在化，法院就非洲事件所聽供的物质咨询性意见具有十分重娶的 

意义。发展中国家向本法院提交的有争端的寨件日益增多。

本法院所处理的问题范围也扩大了。 有关领主间题的争端仍然占《数，对外 

園人的待遇、外交和领事法方面的累件化为数不少，同时法院而就有关避难、国籍、 

巧管、通讯权、外国投资地位、甚至就主权和不俊巧武力方巧也发衆了巧确的意见。 

法院处理了人们提出的巧关薇坏习贯法斬条约义务的控诉。最一贯的发展乏一京尤 

是求助国际法院来靜决周海上管籍范围有关的间题。在這里，法院的活汤和園豚 

法委员会从及祝固积扩大法律的编募法典会议是同肿进行的。尤其突出的是，在 

這方面，司法赖制定法律者促进作到巧互学习，后人将把它作为法律带]定者和外交 

和法院的判决两者共生现象的古典的范例。倍是，拉当强调指出，法院的唯一作 

巧座当是根据国际法来决定蒸件是非，法院自从成立1^乂来，一直对它的司法统一性 

十分敏感，巧任巧情况下都没有脱离其司法乏路，始终保持法律上的观客徑。
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我也想简单地谈谈高级处交3联合圍的气氛专口促进这种弗交，并使之产生结 

果@ 园为/无论多么正确如必夢9如果个仅仅是为了保护參促进某个園家或園家 

家集团的利益鉤处交不可能建立彝谐觀世界@ 这种处交也资能取得协议/甚至能 

懈决具体觀沖突^并且达朦友巧狗谅解/但是所有这切只能是暂时觸而且仅局 

厭于有限的措施。但是，还有^种更广泛新更有远见的弗交，为此联合圍肯经打 

责了太口并提供了机会.这种化交为了法制而加强俞扩大法律I典且能够取得永久 

觸嵌劝齿

今天9參亏联合圍制度所提供鉤園隊机拘9 有限的处交会议己经:几乎变成

了全球城部长如法官的会议》其目飽就是要扩大法制/园为，各園之间只看通过 

法制牙能取得良好鉤巧为I遠就象每'^个園家样。然而9由于对今天鉤敢结论 

者来说没有消息崩惡巧消息9鄰么郎使是法官新政治家所实现鉤園隙法的效力， 

受曹重翁执行的程度是不足够鉤。尸、有破坏法律鉤行为才被报告3而毎禾各園之 

间胸交往，它们鉤商务活动%通讯联瓜海上或空中瞒运输％各种来往棘合作等等 

鄭是在平静的气氛半进巧的，甚至是参与者化不太清楚它们是世界的守法公民V

鄰么,通过俩种办法来发展法律或整套法律制度，使乏非常有效，处塾现代 

围际关《中胸紧张交往？ 巧并不想遷大会对此作化巧细鉤回答@ 但是@我必须 

振及^除了其他事项从外《联合圍认为罪常重要的东巧。

有点我己经提到@ 鄰就是多边法律编卷会议3对化联合園提供了极好的粮 

架@ 联合国在这方面所取得的成功是对于人类最永久最有意的贡献之9也是直 

搂完咸了《宪章》所规定的宗旨@ 我要昌昧地说園际法院的资《法官在当法官之 

前在这些会议串发择了极大的作用@ ^ ^ ^ ^

涕二点我要提义鉤是实施参解释法律鉤过程，这通常被人们叫作法学或案例法@ 

園际法晚不仅仅是递交载有围膝法原则的裁决的机拘，它毫无疑问是围际社会最有 

代表性約组织@的确9鄰些选举其威员的人有义务确保喃况确是如化。其决巧 

跟其他主要机构样属子联合園9作为联合圈鉤个法種都口，在法律建议方面它
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最有权威。然而，園际法院葬不制订，更不抢先制订法律。園豚法院的成员象 

私人一样，不是人类未被承认的立法机关人员。它们最多尸、能宣巧哪一位诉讼当 

事人所说的最符合法律。

无论怎么样，園际法院的裁决要经过学者有《统地整理，从倭整理法律。这 

样这垫裁决就形成了一个分支机构，而公众对此是不太清楚的。但是，尽營相对 

来讲，園际法院使用的不《，递交给法院的案例表明国际法院的裁决对于建立郵阐 

明围陳法作化了永恒的贡献。

所心乂，通过外交新裁决的共同努力，園酥关《申钓法力不断加强如扩大，如果 

他或她对简单的政治法律的概念入迷，把其看成是相反的事务，就不能正确化理解 

外交郵判决的共生。相反，通过条约而制订的法律是政治判决而制订的法律；通 

过公约而编拳的法律是承认政治实体胁法律意见脉法律；而习惯法表明了園家的一 

般行为。但是，在这王种法律之申，关鍵的因素是巧衔觀如解，容忍如互相草重; 

简言之，应该表明政治能够而且必须超越宗派、临时稀狭隘的利益。

换句话说，为了实现如平和进展，各个国家必须超越它们的 雄^心，也许要 

作出牺牲，并不是牺牲它们的主权，但是牺牲一些明显的自私自利的东西，六有这 

样才能够促进共同的利益。如果它们不能作到这一点，它们就不可能剑立和谐必 

须赖从生存的法律。但是，也许有人会教训我園际法院没有权利来教训各围如何 

制订它们自己的法律；围际法院只有等待人们把争端递交给它，然后使用它所拥有 

的法律王具无论其全线如巧式如何；由于好的判决，成功将能够促进成功，并且 

把围蹄法院变成一个真正的理所当然的围际法院。

无论怎样，交换或一揽子计划是解决分歧大家比化何时候都喜欢的办法。如 

果各方都满意了，谁还抱怨呢？ 然而，显然，在这样的讨价还价中，即使在立法 

会议的讨价逐价中，问题的法律优势化许会落空。因此，如果園际法院的法律缔 

约围希望提高该机构的效率，我敦请它们把法律问题孤立起来，^它们的对换者分 

裂巧来，把这垫问题递交给園际法院，而不是等待最好的时机，它们想象的最好的
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切乃0

0^1^机将帮助它们强加它们的看法, ，因为这吉祥的时刻也资从来就不会出现，或

者它们钢对手首先获得最吉祥鉤时刻0当然3大法院总是意味着有可能失败9当 

然也有可能赢@ 此异，由于双方解决了争端.都获得了-^^定的好处,而且也加强 

了園际裁决机构9即使失败也得到了抵销@ 正义的胜利是大家的胜利@

现在我简单地谈谈接近園际法院判决的些明显鉤围誰@ 当然，任何两个園 

家如果能够达咸具体的协议，就不会有这些巧淮。如果规定園际法院裁决脚条鉤 

签署国发现它们与另签篡園有金歧3这些風淮也不会存在@ 我耍加如这 

些条约鉤敬目&综达到3化数@ 但是9有种接近煎模式3对这种模式人们&经 

表迭了失望9郎宣亦搂受穗制性的判决^这是对圃豚法晓胸信任《联合圍成员園於 

有王分之顧成员这样做了，尽替在旧金曲会议上罔《宪章》和園豚法院规约致
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事实上，这也许不象看起来那么奇怪.在过去向法院提交的所有有争论的案 
例中，只苟几件才是完全或者主要的寄于这种选择宣言的.相反，新近的趋势慕 
明大多数案件都是通过特别协议的手段提出的.这轰巧，不仅法院将在没有选择 
宣言的情况下处理案件，同时各園也不巧握^心，作出宣言就会便它们成为不受欢迎 
诉论的经常打击目标，然而人们相反会怀疑，是否各围充分欣赏作出选择条款宣 
言的各辨积极方面.对于一个圈家来说，不作宣言就等于放弃某些寻求改变其他 
主权園家所造成的错误的可能性.另外作出一个选择宣言就是在各国友巧中加張 
了法制，从而对集体安全作出真正贡献，揭为衡量法院是否有有效的权威不仅取决 
于它所作出的决定的法律效率赖经常性，罔时远取决于它的警辖范围.

然而让我现在讲一讲过去几年中的一些令人感到希望的发展.我剛刚提到的 
两个特别协定帮助我们乔创了一个新时代，这也许会使求助于法院的新时代，我 
谈到向围际法院提交特殊案件，这个可能性将使国际法院弄清各方对于国厭法院组 
成的看法，同时又仍旧保留它们选择一个特设法官的权利，其结果就是在某种程 
度上把仲戴灵活權与判决结合起来，根据国瞬法规约，人们认为这就是围陳法院的 
判决.关于北美的一个案俾就，是这样提交出来的，并且导致解决了加拿大赖美国 
乏间的一项严重的海摹争端。我很高若地说在今年早些时候两个非渊围家，布尔 
吉纳法索赖马里也同样向圈陈法院駿交了一项边界争端。化外，美利坚合众圈最 
近宣布它打算向園际法院提交一项第王争端。因而虽然向整个法院分派工作仍然 
必须是一漱准则，最近事态发展袭明，不仅鉴于实脉利益赖倾向，同时还集于人们 
所关心、的问颖的徑质新重娶性，各園有理由考虑它们是把争端向全会提姐还是向法 
院提岀，

此外，我记得国除法院仍然永久巧联合箇赖围际组织的所有机构提供机制，这 
些细织被《宪章》授权，或者是由于由《堯章》可仪向園脉法院寻求法律阿颖的咨 
询意见，咨询司法权集中体现了齒你法院是联合齒家庭的一部々、从及它作为上级 
组织中一个主要机构的地位，并且肯定将继续撫供相当大的行汤范围，圈脉社会
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总是会有法律迷语嬰解决，并且需要園际法院的帮助0 要求获得咨询意见就会棘; 

认为是有希1贿追索，特别是辑为人们总是可兴要求它散当作个紧急问薇来处盤,

请允许我在这次周年纪念上提醒各个会员圈圈隙法膝逍过提供咨询意見&经向 

联合屢化及发展项園歸组织法律的玉作进展作出了很本徑胎贡献，

1 9 4 8年《齒膝法院解释了各圈加入礙合凰的条件，1 9 5 0年售又扩大了 ^ 

这个主题@ ^ 9 4 9年它建立了对巧为联合国服务中受伤的赔糕原则，在这样做

的罔化它确认了歡合圈输園原人格@ 圍际矮隐在处理现在的纳米化亚的地位赖行

政问题姑，发轰了四次意见，其中第廚次赞罔太会彻销托替@ 国脉法隐同样化对 

西撒哈拉的地位间题轰达了它絲意见@ 宅在处理这个间题上，又发暴了四乂意見,

其中有些给予国膝公职来说是关键赖敏感的@ 它对于会贷国有义务分捏联合園證，, 

动鉤费用策裘了意见，并旦最终处理了对反游藤灭绝公约持保留意见的合法性问题 

运些意見厮涉及餘某些间题仍然没有解决，化是不能指责園膝法院对这个问帮负责 

无论鄉衔園陈法院规定1合法性的范围/更靠政治家们在这个范围巧找出巧题餘解； 

决办法趣

国你法院己经被证明是联合国戚功机构乏然而在圈豚法院巧史上的某些;' 

阶段，它餘作用艘遗憾地忽视了/这点己经被这个大会正式承认了，在这里我.' 

只需引用1 9 7 4年遁过齡第:艾）号决议雅互9 8 2牟班通过鈴马愿撞/ 

宣言，这两个文俾郡用长篇大论呼吁倡议園财国脉法曉在祗平解决争端中发挥你用 

持祇极态度@ 亚非法律嗟商委员会最近关乎国脉法院作用的宝贵研究也轰现出同 

样的芙切这份文俾己签在大会分发了@,实际上晚有这些倡议圈所嬰求骄就是 

各圈要作出努力/使司法解决戚为它们外交的贯作法@ ^ \ / ^

化是为什么不找到间题餘狠源并且囘化《宪章》中关平積平解决条端的第六章. 

申在圈际法院方藝给予各園前责化呢?第王十六条把这点作为条规律,即隹为 

一般规律，各方应该把争端提交到園际法晓0 难道不是厮有有争论的園家鄭说法
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法律在它们一边吗？那么为什么它们不能在法院面前证巧这个说法，为什么它们不 

能作为一条普遍规律把法律问题提交给法院呢？

当然我不愿把问题简单化，但是《宪章》中葛明了国陈法赖園瞭判决的原测， 

因化在我向联合国的前四十年致意的时候一今天我在这里讲话，晚些时侯我将代 

袭圈际法院向联合園赠送一件礼物一请允许我表达这个深深的希望，在另一个四 

十年过去义前，人们能够始终如一地遵守《宪章的忠告，那时齒际法院将感到非 

常高兴能够充分发挥它的作用，办法是通过司法解决法律争端为屬歸社会服务，

主席：我们&经结東对议事项目十云的审议工作.
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據程项目24

联合国同伊斯兰会议组织的合作;秘书长的报告《》；决议草案^八/

虫席;我现在请化口代表介绍第号决议草案。

臣寐德巧赫先生(也口 ^ ；我非常荣幸她代表伊斯兰国家集团介绍有关联合卸 

罔伊斯兰会议组织合作的第5号决议草案。

该决议草案在范围和实质方面没有什么新东西。决议草案的文本是扮毎年向大 

会提出的同一文本为基础的。其巧的是促进联合国同伊斯兰会议组织的合作，该组 

织有4 5々成员组成，代表着十亿多人口。

伊斯兰会议组织从成立…开始就尊重《联合国宪章》的原则和宗旨，并且注意 

尽自己巧力量促.进所有努力，维护国际和平与安全，维护和实现对人权的尊重，反 

对种族软视，并且在世界各地消除殖民主义和外国统治。

伊斯呈会议组织巧成员国也都是联舍国的会员国，因此^伊斯兰组织巧活动理 

所当然应该是联合国更广泛的活动的组成部分。在我们组织的所有会议上所通过巧 

决议中，我们一贯重申这个组织在这方面的承诺。自1 9 7 5年在联合国取轉观察 

员地位於来，伊斯兰会议组织一直为扩大罔联合国之间的合作作出了持续不断和耐 

成的努力。

我应该在这里指出，按照损例，秘书长离职派出一位代表参加伊斯兰会议组织 

的部长级会议。1984年在萨那举行的最近一次部长级会议也是运样。去年早些 

时候秘书长还亲自参加了在卡庐布兰卡举行的第四次伊斯兰首胞会议。我借此机会 

感谢秘书长同伊斯兰会议组织的密切合作队及他对加深我们两个组织之间的合作的 

关心

伊斯兰会议组织在许《方面也同联合国的许多专口机构和其他附属轨构建立巧 

极和建设性巧合作，包括联合国教育科学和文化组织、，世界卫生组织、联合国义童 

墓金、联合国难民事务高级专员办事处、联合国粮食和农业组织、联合国开发计划
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署、联合国人口活动基金、臥及旨在加强技术合作促进发展的所有机构。

在国际和平与安全方面，伊斯兰会议组织作出了財知的努力，旨在制止伊朗和 

伊拉克之间的战争，寻求和平解决阿富汗问题，促进收复圣城耶路撒冷，解放巴勒 

斯坦，并且使南非人民能够恢复不可剥夺的合法权利，

至于国际经济问题，伊斯兰会议组织一直努力同发展中国家进行合作。在伊斯 

兰财政部长会议上，表明了对77国集团提出的所有建议的支持，旨在这一方面实 

现目标。

此外，伊斯兰会议组织同不结盟运动、非洲统一组织和阿拉伯国家联盟之间也 

进行了实质性的合作。

我今天有幸介绍的决议草案表明了伊斯兰会议组织希望加深和扩大罔联合国的 

合作，於復寻求公正的办法在所有方面解决国陈问题。

最后，我希望摆在大会面前的这项决议草案将得到支持，并且将扩大联合国罔 

伊斯兰会议组织之间的富有成呆和建设性的合作，促进国际社会从及整个人类的利 

益。

根据1 9 7 5年I 0月1 0日通过的第3369 (又：^：)号决议，我现在 

请伊斯兰会议组织秘书长西埃德’沙里夭了，皮尔扎德先生阐下发言。

皮尔扎德先生《伊斯兰会议组织^ :在大会审议题为"联合国同伊斯兰会议组 

织的合作"的议程项目的时候，我非常高兴有机会乂伊斯兰会议组织秘书长的身份 

在大会上发言。

主席先生，首先，请允许我最热烈地祝贺你当选为具有历史意义的第四十届会 

议的大会主席。你的当选是对你的丰富经验、你的才干乂及你在联合国长期经历的 

赞扬，也虎对西班牙在联合国事务中所起的建设性作用巧承认。

我化要借此机会表明我们十分赞赏保罗，卢萨卡先生阁下非常干练她主持了大 

会第3十九届会议。

秘书长哈维尔，佩雷斯，德奎利亚尔先生兢联合国的工律诈了十分担率的报告， 

他提出了提高联合国效率的一系列重大建议。我也娶象许《其他人一样在这个论坛
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上赞赏和感谢秘书长致力于人类事业及其为促进圈豚和平、安全与合作的气氣所化 

出的不懈努力。

联奋園成立巧十周年的纪念巧使圃际社会有机会佑价这局势9重温联合箇的 

起源，使它得化诞生的理愁、《宪章》申的原則、它提出要实现的目标獻及对未来 

所抱的希望。譜时，世界正在摆脱那场使得几巧万人死亡和失望斯破坏性战争鉤 

废墟。战争的幸存者们认为，人类再也不能遭受这辨破坏了 9因此卷们决定建立 

全组织来确保普遍实瑰和平与安全，确保倍止对弱者类約剥削，确保权利和正 

义占至高无上的地位。各围想建立这样一个世界，帮用棉互尊重主权和领主完整 

来取化侵略，用相互信任、合作和协助的关系来取代猜疑。^ ^ ^ ^

过去四千年的综验，仪及联合国成立於后圍脉舞台上发生的事件辜巧了缔造煮 

们关于建立^-个没有冲突的世界的理想。我们今天生活的世界充爾了泮突和紧张， 

其特征是军备竞赛升级、真有成倍地毁灭人类能力的核武器巧益黑积。很大~~^ 

部分人类极端的贫困、在疾病和饥饿的重压下啼吟/而我们却沉默不语，袖手旁 

观。由于世界上最发达和最强大的圏家无法在園际论挺上把自己的愚綠强加在民 

主进程，哲们巧巧益退出多逆主义。

显然，巧题并不出在得到普遍存在和接受的《宪章》的宗旨和原则上。居網 

在今夭的重要性并不亚于当年遁过它们的时候。我们不能责怪联合国9因为它只 

不过提供了~-个采取合作和统-^行动的框架。某些会员围不信任联合圏^只是当 

符合自己刑益的时候，才夸夸其谈联合国的原则，而实脉上却不表现出選守这些原 

则所需嬰的政治意儀。联合国的成败就取决于它们。菌此9我化就不可避免地 

得出了 个推论9即狹隘和短期的利益是决定園家政策的主耍因素,每当園际上的 

大利益和^个懇围的私利发生冲突时，联合国便处于可怜的次耍地位。^^^^^^

然而，这郝局势不应使我们绝望。我们必须认识到@尽管联合国受到种种眼 

制9但它还是多次成功地缓和了紧张局势9防止了武装冲突。它帮助了非殖民化 

进程，使轉近-^巧个園家取得了独立。它犬声疾呼，反对种族主义和剥夺人权的 

现象，并使#人们更多地意识到了发展中世界人民所处的严重的经济西境。
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联合国为和平解决争端和冲突、促进各園间的合作提供了一个理想的框架，这 

一点谁也没有怀疑过。然而，要实现联合国的目标，所有国家、区域和園际 

的组织就必须合作，统一行动。

伊斯兰会议组绒正是从園瞭合作的角度来考虑其和联合图的关系的。伊斯兰 

会议细织义其《宪章》的基础就是和平、和睦、容忍、友好和所有伊斯兰人民一律 

平尊等崇高原则。《伊斯莖会议纽织宪章》的序言部分重申了成员国对《供合幽 

宪章》所承捏的义务。因此，自从成立又后，它一直把实现联合闺的寨旨和原则 

作为自己的首要任务，并在錐护園际和平与安全中努力发挥积极作用。我们组织 

的成员都是联合国的会员，在一系列重要的国陳问题上，我们和联合闻的大多数成 

员有些相同的看法。

在園騰和平与安全、人权、社会局势和经济问题、包括建立一个国昧经济新秋 

序和改革園际综济关系等重要的全球问题上，伊斯蓋会议组织在四届伊斯兰首脑会 

义第十五居伊斯莖会议外交部长年会和各届特别会议上，逾过了无数有关的决议。

伊斯兰会议一直在不懈的努力，乂寻求全面、公正和永久的解决中东的冲突从 

及&勒斯坦问题。在这一方面，伊斯兰会议支持了礙合国关于召开一次中东问题 

園际大会的各项决定。正如大会无数次作的那样，我们支持了邑勒斯巧人民返回 

家园、取得自决和在&勒斯坦建立一个独立園家的权利。我们呼吁从當列撤出被 

占领的阀拉伯和&勒斯坦领主，包括圣城耶路撒冷。

伊斯兰会议还支持联合国秘书长进行努力，於求遁过在他亲自监暫下的间接会 

谈进程，和平和全面地解决网富汗局势。伊斯莖会议还不停的努力，於求逾过第 

王居伊斯莖首腊会议1 9 8 1年成立的伊斯兰和平委员会所作的韓旋努力，解决供 

朗和伊拉克的冲突。

伊斯兰会议成员还充分支持戾族解放运动，支持处于殖民主义、种族坡视和种 

族隔离概锁下的人民。我们之所1^乂支持他们，是因为许多仍斯兰園家自&也长期
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遭受殖民主义和帝園主义庄迫的痛苦，并经过了漫长积艰难的斗争，才取得了独立。 

大家都知道，伊斯兰会议谴责比勒陀利亚少数人政权违反園际社会通过联合国决定, 

所棄达的意愿，非法占领纳米比亚。伊斯兰園家还大蒼参加了園际努力9协助遭 

受干旱和饥荒的非洲人民为争取生存和战胜目然进巧斗争。

由于巧斯至圍家地处世界上的敏感和战略地区9因此9犬会的争夺对他们具有 

直搂的影峭。作为爱巧和平的圆象9他们对军备竞赛9尤其是核军备竞赛的升级 

深感不安，并遁过了许多决议，呼巧遊行核裁军於及全面、彻底的哉军。
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在综济领域，伊巧芝会议就區际经济间趨乂及发展伊斯呈盧家与发展中世界之 
间的鋒济合作问题作出了一系列其体的决定。我们对蘭北谈判停滞不前談感恍應， 
我们认为，工业化區篆必颁与发侯中區篆迸行合作，1^乂寻找解决折磨第兰世界广大 
人民间题的方法。

我简咯抽，回！峽了供斯莖会议的活励，乂强调我们巧个组织在工作中的合作和协 
作的程度。我们巧信，伊巧兰会议纽织积极参与联合園王作将迸一歩促进实现我 
们两个组织珍惜的目标。挺此，令人嫁到特别满煮的是，我們两个组织一直为促 
进各种领域的合作密切工作，特别是自2 9 7 5年違伊斯姜会议继织被联合區授予 
观察员抓拉1^乂屯

与联合區糸统的专口机构和其他組织也《展了建设性的合作关系，例如联合匿 
教育、科学和文化组织、世界卫生组织、联合區儿童菱金会、礙合區难民禀务膚级 
专员办事处、联合画狼食和农业组织、联合瞳开发计戈4著、联合區人口活幼基金、 
联合障贸易和发展理摹会^乂及与迸巧技术合作促进发展有关的机构等。

载于9月1 9日的第^740/657号文俾中的秘书长的全面掀隹详尽如.描绘了 
两个组织为促迸和加強侦们之间的关糸升展的合作活幼的范跑。定于I 9《6年 
举行的两个组织乏间的第二居全俾会议将审查驭待的成绩和彌定进一歩巩箇两个组 
织之间关系的途径，我深信，会议将导致促迸我们巧一个區际如平与安金的环境中 
实现世界各園人民社会和经济福利的共同自#的具俾猎施

网粒伯也口共和園常驻代衆氏绘详细如介绝了有关这一议卷项目的决议草案， 
这一孽案反映了两个组织在寻求解决蹈扰區陳社会间赖的方法中紧密合作的鉴定决

我巧信，象前几年一样，大会将^^^(协簡一致逾过巧决议草案。

我们挑在升始衆决，大会将就載于5号文件的决议章案作 
出决定。秘书长认为，实施关于瞒合區和伊斯兰会议组织之時皆作的决议孽案 
(八/斗心/玉.巧件）将不会造成升支赵过己综根据I 9《6至I 9《7年两年方案
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琐算所建议的数字。

我是賓可1；^乂认为9大会希望逾过决议孽案复^/争必/心覆号文件）。

决谈孽案（乂/名0/11。5号文件》逾过（决议4 0 7》@

生朦:我请菲律宾化菜发言@ 隹想在棄决后对投票迸行僻释^

莫雷觉…龄尔塞《先生《菲律宾3 ；菲律宾代兼困注煮到税书长关于联会画如 

伊斯芝会议维织根据《联合屆宪覃》规定鉤原卿9特戴!是丧中第二条的规定巧巧会

在这方面9我圍代表团想记录在案，假使决议孽案《^7407心5文件）付诸 

轰决鉤话/由于该决议孽案可能产生鉤在目前阶段无法预测的彭顿9菲律宾代棄西 

本来会不得不拨弃权慕赖0

主靡^我们现在结来了对议程项宮2 4的帘化

议程项目26

联合區和阿扳化齒家联盟对司的合作

1(揉》秘书长齡1报告《^74 074簽1赖口〇^1^。1和^^1过。

化）决化孽案（义/違録/玉。^ ^ ^ ^

主廢：大会收到了载于^八07玉。7文件中的决议孽氣 我现在请科威特代暴

发言9佩愿介绍侵决议孽案。

网巧勒龄桑先生（科威特》：仅於本月份我捏任主席的阀拉伯集班的卷义，我 

荣幸城，代表所有搔案區向大会介绍载于乂74 0/心式义件中的决议孽案/

这是题为"联合圍伺网掠伯區家联盟鉤合作"的议程瑚貸。幸运的是，我们 

在紧接着联合鼠棘立4 0腐年纪念活动结束后的这一天讨论联合恆周脚掠化圈家联 

盟的合作斬间题@ 这次纪念活幼是成功鉤9我们巧信9佩将便世界各處人民和政 

府重申致力于勝合區献原测和其宪章於及维持圈际和平与安全的需娶@
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众所周知，这巧个组织之间的合作一即联合酸和阀控伯盧家联盟一不是一 
种暂时的愿望。毒实上，這种合作产生于阀粒伯直家联盤和联合區对采取协刹一 
致的圍脉行或乂为一个新世界建立基础的信念，在這样一个世界中，法俸和公正的 
原卿将盛行，人们将更強熱撕希望各區和各組织之间避行种话与合作，乂便在各个 
领域为围豚社会服务。人们将渴望排除迸向繁荣和福利道路上的所有障碍。

关于阿掠伯區冢联盟同联合陸乏间的合作，这种合作清楚抓来自于两个姐织的 
坚定信念，即应核加強巧个组织乏间的对话和合作，从而建丑为实现巧两个组织的 
崇高目标而保证合作的各种方式和途径。
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大会己錢化到了载于心40^^ 7号义件的决议草案。决巧草案轉搪词是清 

楚的9不霧要进歩解释或评论。厨化3我只想谈谈嚴中几个落段。

唐言段证实了阿掠伯園家联盟]1意在维护園豚澈平与安全的所有领域巧如强赖 

发展与联合国现存关系的愿望。同样9他还证实了代衆所有成员凰的大会认识到 

斬撞伯園家联盟應员園在实现公正、全面赖持久解决申东冲突、仪及那^-坤突靜核 

作一一区勒撕捏巧题中瞧极大重耍性〇 : V \ ；

执巧段满意地注意到了载于^^4 0^4 8 1赖0 〇巧巧。1教A(1廷，1专 

文件申的秘杂长的报告;并赞赏秘韦长、专口祝物仪及联合画系统的其它细绽为执 

行1 9 8 3年6月2 I日至7月1日召开的突尼撕会议提出的難议所作的努力。

为如强在各个领域巧的合作，两个秘书处彼化合作并赖专口机构赖其下属机构 

合作将考虑双边措施9獻保进秘书长报告的第6 I赖6 2段申提巧的优堯巧目。

第节段娶求秘书长避续后续巧动，促进执行1 9 8 3年突尼斯会议所通过斷多 

边建议、并就1 9 8 5年阿曼会议上遁过的关于社会发展的多边建议采取遁攀行动0

有关園家高度董视第7(0股3这一段是：

66就1 9 8 7年共同召开关于阿粒:伯地径开策人类资源的部口会议黃阿拉

化圈家联盟秘书长黎商。"

因化，主席先生，我巧你并通过你呼吁大会戚员園支持我们&经攸劉的决巧草 

案中所包含觸建狱。

最后》我愿在这个历史性的会议上熏申膊披伯園家联盟决心继鍵与联合臂合作3 

仪保证尊重乂宪章》的宗旨澈原测^并充分实规畏目标一这楚联合围澈阿掠化園 

家联盟都希望的目标，从而建设~个新世界9使合作％正义掀法治为了整个人类觀 

刑益而古主导地位。I

主席！根据大会1 9 5 0年互至月1目第4 7 7 ^ V含号决议，我现在请阿拉 

伯围家联鹽常驼观察贵马克苏德先生发言。
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马克苏德堯生（阿拉伯国家联盟^ :阐下，我]I祝贺你当选为这次纪念会议大 

会的主席。你是众所周知的一个富有战斗煙的外交家，你充分尊重原卿。由于 

你的道义信念仪及贵菌奉行的政繁，你一向赞同联合围的圣神目振，并努力执行联 

合国所通过的决议。的确，在西班牙人民稀阿控伯民族乏间存在着牢固的友谊。

我还娶借化机会诫攀地感谢秘书长哈錐尔，佩雷厮，德奎利亚尔免生，他为於 

最巧的方式完成他的使命、特别是关于柯掠伯国家联盟与联合園之同的合作作出了 

不懈的努力。

正如科威特大使刚馴所说的，在纪念联合園成立四十周年之后，区域绳织与联 

合国之间的合作成为第一个讨论的巧程巧目，这是非常恰当的。这反映巧了菌际 

社会高度重视区域细织棘它们的作用，这一作用综常地补充联合国的作用1)7、及专口 

机构所做的工作。这一持续的合作的确克服了许多己经遇到的困难，并帮助我们 

避免许多尝没有这种合作时终常出现的误解。

河拉伯国家联盟不断巧秘韦处通报它的经济赖社会领域巧的优先考虑，秘韦处 

化己餐对我们的大部分通报作出了积极的反屈，并己经赖我们开始对话，己使我们 

了解到它的优先考應如困难〇 这样，在我们之间就我们的行劲上一直有非常密巧 

的合作，这一合作促进了某种补充，并导致了更好的结果。
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但这种合作必须星现渡更为具体的巧式。这就是为什么这种合作取得了具体 

的结果@ 今年在鉤皂阿曼举行的陶控巧園家联盟新联合国联席会议所取得斯结泉 

競是^个榜样@ 这次会议是解决社会发展巧题9它的确是两个组织乏间进巧合作 

的榜样@ 我们希望，今度在趕竖结果之后还会取得更多的成绩,安曼会议鹽调 

了昭載伯地区錢藤与社会发展问體方面我们两个组銀之间所进行曲合作与化彌行动0 

^皇膊掠伯国象制定了自己的经济渐社会发展优先项目9这种合作就可於继续前进。 

必须继续新进一步加强这棘合作

这样I人们建议9于1 9 8 7年舉行的下^次联傭会议应该解决膊控伯地区人 

力资源发展巧题〇 这是我们膊掠伯世界的"一小优先巧题9对于在1 9 8 0年安曼 

阿掠伯最高级会议上所决定的共鬧膊拉伯战咯和全球化会发展战咯有着特隸意义。

这两今战略宣布3正是每个阿控伯人才是膊控伯发展的基础I这对于任何鐘济新 

社会发展都是至关重娶的0 这靜发展的基础是在下別四项原卿乏上的I第一一 

项全球措施!第二3在解决鐘蘇和社会发展巧题方面，消除发展不足I第三9完全 

根除殖民占领;第四9膊控伯人民的文化錐承财产新对人类文朋的贡献。

超为在综济领域知膊掠化圈家现在己进入计划阶段9因化经济合作现在处在 

充分发展阶段@ 这就需娶為旨在充分新促进巧有阿拉伯国家经雜与社会发展而作 

诚共同努力飾计划@^ ^ ^ ^ \ ^ ^

隅掠化民主希望十分紧密的同联合齒机构进行合作，、便能够逸择一体化计势] 

和估价它们的结栗。

阿控伯園家联盟希望,能够在阿控伯各国与膊粒伯圈家联盤新联合齒乏间幾立 

起紧密的合作9仪便能够实现有利于阿短伯園家联盟成员新国际级织全体成员的加 

騷绞济基础结构胸崇高目标。^ ^ ^

閒拉伯国象联盟能够间联合国进行合作，於便在能够促迸《宪養》崇高旨标的 

许《额域巧取得具体结果是十分重嬰的。化如粟发展计刻不能够在有利于执行计 

划的安全气氛申执行的话，长期发展姜遭到脏祷。为了确保有利环境9作出必耍
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变革新筵立个人能够享有平等、友巧与自由的集体感，这种气氛是十分必嬰的。

从这个角度看问题，我们认为，挺為中东现在仍然有许多葬病，该地区仍然在 

综巧着重大危机，联合国必须加强努力，恢复其信誉新地位，[^^(便使本国豚组织继 

续作为各国人民为了解决自己危机和争端而可於使用的最高机物。

这样，阿控伯国家联盟绝对相信，本組织，其中包括大会所遁过的各项决议必 

须恢复其信誉。执行这竖决议罔样是非常重嬰的。尸、娶这些决议不得到执行， 

本組织的威望就会继续遭到损鲁，有人就会任意干涉赖疑低本组织。为了使国际 

社会能够实现其安全与赖平的原望赖人民自觉权利，我们必须进行合作。

我们认為，联合国西十周库纪念日的庆祝活动案明，世界仍然认為本组织是审 

议影响我们共睛未来间题的最恰当机构，许《園家赖政府首脑参加了这次庆祝活励。

在阿控伯国家联盟范圈内，我们不断作出努力，确保召开I 9 8 2年非斯决定 

所嬰求召开的国际和平会议。我们不但煮明我们对和平的承诺和相信，联合齒事 

实上是為和平而努力和加强中东及全世界和平的嚴好论谈和髮有价値的工具。

我们在联合国范围内采取行动，、确保和平能够最终实现。这一点在非斯最 

高级会议所通过的各项决议中反映化来。我们感到，如莱艾尔区乔夫先生新里根 

先生在最高级会议中能够建立适当的环境，我们是能够雜除障雜的。如来能够召 

开国脉和平会议和取得成功结朵，这将会满足各園人辰的應望，其中包括巴獻斯坦 

人良在自己家园巧建立自己国家的7愿望。当然，乂会列必须从所有歡占领主撤除， 

其中包括耶胳撒冷城。

这些不过是儿个基本事实。我们不仅仅是表达阿拉伯人良的合法嬰求：它们 

罔时也是国际社会的娶求。这些要求实际上侣括起联合掉各葵决定中。这样， 

阴控伯的合法性和国际社会的合法'陡在这方面就是相同的：我们必须錐护我们的民 

族合法权利。
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我折禹督3我们会有机会充分利用联合国有效性厮物戚的这种积极潜力。我们 

在膊挖伯園象联盟巧致力于联盟新联合国之间的合作3其申包括罔联合国各个机构 

的合作，於确保充分执行《宪章》I巧们相信，眼下的大会的决议覃案将获得通过。 

这将是积极的举劲/巧合作在阿控伯園家联盟宪韋漱联合圈宪葦原则基减上星现出
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主席;现在我请希望在表决前解释其投票的代表发言。

臾恩先生I 乂爸列^ :在过去年代中，大会艮综就联合菌与阀控伯取盟芝间的 

合作通过了一些大会决定。那些决议提到了关于实税《宪章》的宗旨和原測的合 

作。然而，我菌代表团认为，网控伯联盟的活动与《瑕合圍宪章》发生直接冲突。 

阿撞伯联盟呼吁加强他与取合闺的合作，这实豚上戶、会削弱构成《宪覃》的原则。

巧粒伯秩盟的整个历史包括避续地奉行旨在于根除乂爸列的联合一致阳控伯行 

劲的思想。自1 9 4 5年成立来，阴控伯联盟一直鼓励和指挥了巧极无视乂色 

列的存在，并赞同迷反《宪章》中所載的和平与安全原卿的方式。

我请所有代表仔细阅读他们今天在自己桌上能找到的一个出版物，"函十年的 

联合国~~~阀挖伯的观点'’。这是阳拉伯菌家联盟的正式出版物，这是运一歡盟 

悬识形态的最好例正和证据。散布对我幽和我凰人民的憎恶一作为阴粒伯取盟 

的基本政策。

在努力成为阀拉伯菌家的总发百人时，阴控伯联盤一直把抑平扼杀在初期阶段， 

奔一有化会就将可能导致这一地区和平的努力扼杀掉。巧反，他促进顽固的《度， 

并公开支持对獻爸列平民一包括巧女和儿童的恐怖主义。实酥上，阀拉伯联盟 

将他自己的设施提供给寻求对我菌采取行动的發怖主义分子。阴控伯耿盤和&解 

的总部都设在同一个城市，这并不是倘絲的巧合。

除此义外，阴拉伯联盛在发动对我菌的经济治戴中的作用是有详细记载的。

耿合国花费了歎又千计的美元，先是要保证所谁的合作，然后是为加强遂一合 

作而组织座谈会和会巧，运些钱当然可以、用在其他更需娶的领域巧。

有鉴于阀粒伯軟盟堯全无视构成联合国基棘的和平与安全的原測，我菌巧秦团 

将巧聚反对玉。7号决化孽案。巧一决议草案呼吁耿合幽与阳起伯聯盟义 

间的合作，这己经很坏了。 更衆劣的是，他准备加強那一合作。
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决定。

主席:现在我们井始进行表决进程。大会将就心7号决议革案作姐

要求进行记录表典。

进行了记录表决。

反对；於色列、美利坚令众国。

弃权：埃塞俄化亚、格杯納达。

^^40X1^。7号决巧革案仪13 3票赞成、两票反对、两票弃权巧稱過过（决

洪都控斯代表闭告诉秘书处，他本来化要投赞成票。
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进:现在，我请那些愿在表决《后解释其投祟的代表发言。

拉巧先生（芬兰^ ；我荣幸地代表五个北极幽家一丹菱、芬兰、冰岛、端典 

和挪威一~发言。

北极幽家拨票赞成决议草案，是根据一项理解：具有政治影响的因素一特别 

是第四执行段~与这一问題是不巧关的，虽然不能用来歪曲北极菌家就所提到的 

实质间颗的立场。

伊默尔曼先生（美国；；美菌投蔡反郝决化草案，固为第四段娶求秘杂长作出 

努力，仪执巧美III过去反对过的大会逾过的决议。我们肯定娶投票反对包括一个 

堯全不符合、实乳1：反对许多美闺政府根本政策的一个段落的决巧孽案。

我圏代表团注层到了美闺的关切：第7(0臘所提到的设想在1 9 8 7年召开的 

关于人类资源开发的軟合部口间会议的费用将由目前的联合留卿政资源来承握。#

菲利消先生1卢棘堡^ :欧洲共同俾十幽拨累赞成决议革案。然而，我们愿 

意借此机会作一些一般评论。

在巧去凡年中，大会己综面I粒着关于联合圏1^:4及享有观察房地位的各个组织《 

间的数目越来越多的日益复杂的决议。十凰清楚地了解到这靜合作的舒处，他们 

过去鳥兴地支持和鼓励《宪章》范围巧的那一舍作。

副主席卡斯特罗.德&里斯夫人（哥斯达黎加^主持会试。
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10国赞成这种解决防止分裂因素合作问题的决议，

关于同联合菌与阿拉伯国家联盟之间合作有关的第4^40^工号文件中决议 

覃案的第4段，1 0国请大会特别注意我化会破坏秘书长作用这一事实。我们可 

於画化，我们没有支持任俩在该具体段落中所提到的所肴决议，

赛福先生^竣塞俄比亚立：如果关于这一项目的决议革案没有付诸表决，埃塞 

傑比"化许会允许其通过。既然付诸表决，由于我们罔阿拉伯国家联盟的 

西难，穗们不得不弃权。

众所周知，唉塞俄叱业并不是该组织的一个成员，但在其一个成员的鼓动下, 

和尽管及某些成员有着疆热的保留意见，它曹多次通过不利于埃塞俄比亚民族团结 

如领主完整的决巧。

因此，这种局势是我国代凌团只能通过对刚刚通过的决议革案投弃权票来表迪 

我化丸联合國与隋拉化国家联盤之间合作的保留意见。

波茨先生（澳大利亚/:澳大利亚坚决支括区钱合作机构，

"我们在秘书长的报告中非常高兴的看到阿拉伯国《联盟和联合国之间的广 

泛合作，由于这一原因，我们投累赞成大会的决议覃案。

但是，我希望需要记录在案的是，第4段的搪询给我国巧表团带来了臟。

格维赛女壬^加拿大^:加拿大累赞成载子第4^4〇^工。7景文件中的决议 

覃案1国代轰团愿意表明，我们对第4歎有保留意见，因为我们不是支持 

在该段落中巧提到的耍求执行的所有决议。

哈利戴夫人《新西兰我们投累赞成该决议革案，困为我们支持促进阿拉伯 

国家京亟系；1织间的合作。但是，我们财该决议申的某些方面有保留意見，特 

别是第4段。我希望巧录在案的是，我们的投票不能表明我国在同与运一决议彰 

无相关的事务上的立场有任何变化。
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阿舒尔先生^利比亚^ :我国代表团投累赞成该决议孽案并不意味着承认犹太

复圃主义实体。我们対第4段有保留意见。

克劳顿先生（艳林纳达由于我们在第4段中有麻烦，我園代表团财该决议

革案聲诗

主席：我们已姿完成对议程巧目2 6的审议。

下午I 2时3 5分散会
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